

Título: INACAP Sede Rancagua fue el epicentro del emprendimiento en la región de O'Higgins

Una gran participación de estudiantes, emprendedoras y pymes participaron del Seminario Avances y Desafíos de las Mujeres en STEM.



INACAP Sede Rancagua fue el epicentro del emprendimiento en la región de O'Higgins



Taller de arduino con Liceo Simón Bolívar en Espacio Maker.



Ante una gran concurrencia Imagine cerró en el Auditorium Inacap Sede Rancagua el programa "O'Higgins Sostenible" apoyado por Corfo.



Leandro Carreño, Director Regional de Sercotec O'Higgins, Angelo Palazzi Lander, Vicerrector Inacap Sede Rancagua y Angelo Vicente Gavigrhi Gutiérrez, Director regional Asech O'Higgins.

Con 15 actividades que se realizaron entre el lunes 22 y viernes 26 de abril pasado, que recorrieron desde el Networking a la Innovación Social y con más de dos mil participantes en total, tanto de manera presencial como en formato on line, INACAP Sede Rancagua se transformó en el Epicentro del Emprendimiento Regional de O'Higgins a través de la Semana del Emprendimiento 2024, donde se vivieron intensas y valiosas jornadas de colaboración, talleres, seminarios, demo day, presentación de Instrumentos y casos exitosos, actividades que se realizaron en el Salón Auditorium, Cowork y Espacio Maker de la reconocida Casa de Estudios Superiores, ubicada en Avenida Nelson Pereira 2519 en Rancagua.

La Semana del Emprendimiento 2024, que fue organizada por la Dirección de Vinculación con el Medio e Innovación y que es parte de las acciones comprometidas por el Consejo Territorial O'Higgins, alianza INACAP-CPC, permitió de esta manera conectar a la red de emprendimiento regional, visibilizar potentes y sustentables iniciativas de negocios, generar espacios de colaboración y estimular el emprendimiento en la comunidad.



El equipo regional de Corfo liderado por su director regional Oscar Ávila Méndez es reconocido por su participación en la Semana del Emprendimiento 2024 por parte de Angelo Palazzi Lander, Vicerrector de Inacap Sede Rancagua.



En dependencias del Cowok Inacap Sede Rancagua, Corfo O'Higgins difundió sus instrumentos de apoyo a emprendedores e innovadores.



La Semana del Emprendimiento 2024 fue inaugurada por el Vicerrector de Inacap Sede Rancagua Angelo Palazzi Lander.



Rodrigo Andrés Torres Peñafiel, Subgerente relaciones con la comunidad de Agrosuper refiriéndose al programa Capital Emprendedor.

Título: INACAP Sede Rancagua fue el epicentro del emprendimiento en la región de O'Higgins



Miguel Gonzalez, Director Nacional de Vinculación con el Medio y Sostenibilidad de Inacap, quien fue parte de las actividades de la Semana del Emprendimiento 2024



Estudiantes y pymes se dieron cita para conocer las experiencias de emprendedores sociales y el aporte del diseño al desarrollo emprendedor regional.



El auditorium de Inacap Sede Rancagua se repletó de emprendedores, estudiantes y pymes para participar del Seminario Innovación Social y aporte del Diseño al Desarrollo del Emprendimiento Regional.

Partners que colaboraron y participaron de la Semana del Emprendimiento
INACAP Sede Rancagua 2024
 Corfo Región de O'Higgins, ASECH, Territorio Circular, SOFOFA HUB, Imagine, GDS, Secretaría Regional Ministerial de Medio Ambiente de O'Higgins, AGROSUPER, Garces Fruit, Consejo Territorial O'Higgins, Corporación de Desarrollo Pro O'Higgins, Centro de Innovación UC Anacleto Angelini, Eco Centro, OHCowork, Wedo Cowork, Centro de Negocios Sercotec San Fernando, Innovar es Hoy, Red Fortalece Pyme, The Wob, Kalewün, Aymapu, En Modo Emprendedor, Más PR, Pyme Informada, Escuela Manuel Francisco Correa, Liceo Ernesto Pinto Lagarrigue, Liceo Simón Bolívar, Agencia de Sostenibilidad y Cambio Climático.



El reconocido emprendedor y mentor Ariel Matus expuso su experiencia, el valor del emprendimiento y la mentoría en ponencias presenciales y on line a través del canal Youtube de Inacap Nacional.



Las ejecutivas Claudia Zañartu y Roberta Sáez de la Dirección de Emprendimiento del Centro de Innovación UC dando a conocer los programas Jump y Brain Chile.



Algunos de los participantes del programa O'Higgins Sostenible acompañados del Seremi de Economía Darío García y el director regional de Corfo O'Higgins, Oscar Ávila Méndez.



Estudiantes y pymes conocieron el valor y aporte de las mujeres en el Seminario Avances y Desafíos de las Mujeres en STEM.



Desayuno Asech O'Higgins, realizado en Cowork Inacap y que reunió a emprendedores, empresarios e Institucionalidad de Fomento en un espacio de Networking para iniciar la Semana del Emprendimiento 2024.



En el marco del Demo Day liderado por Territorio Circular, programa Corfo, diversas empresas con foco sostenible tuvieron la oportunidad de presentar sus iniciativas de negocios.



Boulevard Inacapino, Club I+E de Dirección de Asuntos Estudiantiles, DAE.



Roberto Ibarra Director del Centro de Negocios Sercotec San Fernando, Daniel Olguín Sala, Director de Carrera de Diseño Inacap Sede Rancagua, José Miguel Zúñiga, fundador de Vasos Kalewün y Víctor Velásquez Fundador de Aymapu en Panel de conversación de innovación Social y aporte del diseño al desarrollo del emprendimiento regional.



El profesor Jose Lizana Vilches, Coordinador de Innovación y Emprendimiento y encargado del Espacio Maker Inacap Sede Rancagua, dando a conocer los servicios que brindan para el desarrollo de prototipos en el completo recinto que contempla variadas impresoras 3D.



Docente Johanna Salit expone la importancia de las TICs en los emprendimientos.